

Grüne Binningen

0045

Anfrage

Abschrankung/Baustelle vor Post/Haltestelle

Die Sanierung des Gebäudes mit der Hauptpost an der Hauptstrasse ist fertig. Der Vorplatz der Post ist seit einem Jahr gesperrt und die Haltestelle immer noch provisorisch auf dem schmalen Trottoir. Die Haltestelle, welche Bus und Tram bedient, die Einfahrt in die Autoeinstellhalle, der Veloweg und der provisorische Weg zur Post und Altersheim stellen immer noch ein Sicherheitsrisiko dar. Man sollte meinen, dass es der Gemeinde und dem Kanton ein Anliegen sein sollte an diesen Stellen so schnell wie möglich den sicheren öffentlichen Weg wieder herzustellen.

Deshalb bitte ich den Gemeinderat, folgende Fragen zu beantworten:

- Aus welchen Gründen wird an dieser Stelle nicht weitergearbeitet.
- Welche Akteure (Primeo, IWB, BVB, Kanton etc.) haben dort noch Arbeiten fertig zu stellen.
- Wann können NutzerInnen wieder mit einem sicheren Weg rechnen.
- Welche Sofortmassnahmen gedenkt der Gemeinderat vorzunehmen z.b. Verbreiterung der Haltestelle?

Binningen, 18.3.2021

Beatrice Büschlen

